

| | | |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|
| Fecha 10.06.2014 | Sección Dinero | Página 2-4 |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|



Sube tráfico de pasajeros en AL

Las principales aerolíneas de América Latina elevaron 6.7% el volumen de pasajeros transportados durante el primer cuatrimestre del año según un reporte de la Asociación Latinoamericana de Transporte Aéreo (ALTA).

54.6

MILLONES

de usuarios atendieron las aerolíneas entre enero y abril

AEROLÍNEAS

Aumentan los viajeros en AL

Según la ALTA, de enero a abril se dio servicio a 54.6 millones de pasajeros

POR MIRIAM PAREDES
miriam.paredes@gimn.com.mx

Las principales aerolíneas de América Latina elevaron 6.7% el volumen de pasajeros transportados durante el primer cuatrimestre del año

según un reporte de la Asociación Latinoamericana de Transporte Aéreo (ALTA).

Entre enero y abril, las compañías dieron servicio a 54.6 millones de usuarios frente a los 51.4 millones de periodo referido en servicio doméstico, internacional en Latinoamérica y hacia otros continentes.

Además en el primer cuatrimestre los principales indicadores del sector como el tráfico por distancia (RPK) aumentó 6.3 por ciento, la capacidad (ASK) subió dos por ciento y el factor de ocupación alcanzó 79.1 por ciento lo

que significó 3.2 por ciento por encima del periodo mencionado.

Sólo en abril, la cifra de pasajeros movilizados por las aerolíneas subió 7.7%, al alcanzar 13.3 millones de pasajeros.

Respecto del primer cuatrimestre en el país, Aeroméxico, la principal firma mexicana afiliada a ALTA, logró un aumento de 21.8% en el flujo de pasajeros desde 7.4 a 9 millones de pasajeros.

En tanto que su factor de ocupación se elevó seis por ciento de 73.2 a 79.8 por ciento.

Según la previsión de la Asociación de Transporte Aéreo In-



| | | |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|
| Fecha 10.06.2014 | Sección Dinero | Página 2-4 |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|

ternacional (IATA), que dio a conocer hace unos días, las **ad-rolíneas** de América Latina podrían generar una ganancia neta de mil millones de dólares con un margen de incremento de tres por ciento este año.

Convenio

Iberia e Interjet firmaron esta mañana un acuerdo para ampliar la conectividad entre los dos países.

Se planea que los dos vuelos que la compañía española tiene a la semana hacia nuestro país conecten con los de Interjet y a

su vez este los desplace hacia los destinos de sol y playa.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Aeroméxico, que dirige Andrés Conesa, es una de las aerolíneas afiliadas a la Asociación Latinoamericana de Transporte Aéreo.